

週報

こひつじ

鳥の巣

その三 母鳥の犠牲

母鳥は逃がしてやるべきだとのことができるのである。

ことだが、それには、もう一つ理由がある。

鳥を手で捕まえることは、通常は難しい。人の気配を感じただけで、鳥はすぐに飛び去るからだ。しかし自分の巣にひなや卵を持つている母鳥の場合は別である。

母鳥は逃げないで、ひなや卵を守ろうとする。あるいはそれらを取ろうとする人間に向かって激しい攻撃をすることもあるだろう。

そういう理由から、母鳥はすぐう戒めの意図であるように思われる。子のために自分の命を差し出して、逃げないでいる母鳥の行為は

それが「母鳥を去らせよ」といふ。私たちもそのような美しい自然の習性に畏敬の念を持つべきなのである。

だから人は簡単に母鳥を捕獲する。子のためには、母鳥を残すことはしない。ただ、おろおろして、自分の巣の近くを飛び回る。

母鳥は逃げないので、ひなや卵を守るために、子のためにあえて自分が危険にさらしている。子の命を捨てるより、むしろ子とともに生きる母鳥の場合は別である。

母鳥は逃げないので、ひなや卵を守るために、子のためにあえて自分が危険にさらしている。母親のような存在だった。

母親の心は、古き会堂を壊し、その跡地にそ

堂が建築されたときのことだ。古き会堂を壊し、その跡地にそ

れは建てられることになったのだが、古き会堂は私たちにとって大切な存在だった。

母親の心は、古き会堂を壊し、その跡地にそ

れは建てられることになったのだが、古き会堂は私たちにとって大切な存在だった。

母親の心は、古き会堂を壊し、その跡地にそ

れは建てられることになったのだが、古き会堂は私たちにとって大切な存在だった。

第40巻 38号
大津キリスト教会
菊池郡大津町室 119
TEL 096-293-4470
FAX 096-293-4961
牧師 米村 英二

美しい。同情に値する。そんな犠牲を払っている母鳥を残酷に扱つてはならないのである。

でも、その前にみんなでせいいっぱいの清掃をした。長い間、母親は「人がその友のために自分の命を捨てること、これよりも大きな愛はない」(ヨハネ一五の一三)といふ聖書の言葉の実現がそこにあるのだから。

翌日には、壊されるとわかつてい

たこの建物に感謝の気持ちを表わしたかったのだ。それが礼儀である。みんな思つた。ひとりの若者は、感謝をこめて、こんな詩さえ書き残してくれた。

こうやつて、じつとしていても、時間がどんどん過ぎていっているのですね。

振り返るのは、よくないけれど、今は、とてもなつかしい。

しかし母鳥を去らせるなら、聖書の約束はこうである。

先週の出席

「あなたはしあわせになり、長く生きることになる」（終）

○礼拝参加者は、第一礼拝が三

洗礼式の案内

大津教会も少しでも協力できた
らと思っています。

人のために惜しみない犠牲を払ってくれたものは、たとえそれが建物であっても丁重に扱われるべきだろう。子のために犠牲を惜しまなかつた母鳥であれば、なおさらのことである。

先週の礼拝

だから神は、命令してこう言われたのだと思う。

○司会は林田はるかさん、奏楽

三〇人以上の、子育て中のお母さんがたが集つておられました。

牧師身辺

逃げようと思えば逃げられるのに、子とともに捕まる道をあえて選ぼうとする母鳥を見たならば、その母鳥は去らせなければならぬ。彼女に危害を加えてはならない。むしろ彼女を丁重に扱わなければならぬと。

驚くのは、王となり、成功者と

この数日、朝の散歩がさわやか

です。風のあるときはやや寒くさ

り。ダビデが全国を平定して後の○説教は第二サムエル記九章か

の子孫に恵みをほどこしたいと言

うことです。そこでは、本人医師の説明がわからないとい

うことです。彼らのために小児科医を派遣し、

は吉岡裕美さん。このことは、子どもが病気したとき、日本に来て、お困りな

ることは、子どもの心が病気したとき、日本に来て、お困りな

い。彼らのためには、必ず医師の説明がわかるとい

うことです。そこで台湾の教会は、

その母鳥は去らせなければならぬ。彼女に危害を加えてはならない。むしろ彼女を丁重に扱わなければならぬと。

子のために自分の命を差し出し

なり、權力者となつても、彼が人

ひとつの教会がこれだけのこと

ができるということは、すばらしい

ことです。それはなぜであったか

です。それについて語りました。

書斎で過ごすことの多いぼくには、

言わても仕方がない。そんな文

明が長く栄えることはないだろう。

まだクリスチヤンではありませんが、教会が示す愛には感動され

たのではないでしようか。

それができない文明は野蛮だと

書斎で過ごすことの多いぼくには、

それが唯一の運動なのです。休ま

るとしても仕方がない。そんな文

明が長く栄えることはないだろう。

週報こひつじ

76